

# Antrag Nr. 21-F-55-0029

## Linke

---

### Betreff:

Berichts Antrag zur geplanten Hochspannungsfreileitung zwischen Medenbach und Bierstadt  
- Antrag der Fraktion Die Linke vom 07.09.2021 -

### Antragstext:

Im Ausschuss für Umwelt, Klima und Energie am 01.07.2021 wurden die Pläne zum Bau einer sechs Kilometer langen Hochspannungstrasse, die durch die Gemarkungen Medenbach, Igstadt, Kloppenheim und Bierstadt führen soll, vorgestellt. Diese soll die Versorgungssicherheit der Wiesbadener und Rheingauer Stromnetze sicherstellen.

Zum damaligen Zeitpunkt befand man sich in den Vorbereitungen zum Planfeststellungsverfahren. Zwischenzeitlich dürften diese vorangeschritten sein.

Der Ausschuss möge daher beschließen,

der Magistrat wird gebeten in regelmäßigen und zeitnahen Abständen über Änderungen im Sachstand des Verfahrens zu berichten, insbesondere

1. wie der aktuelle Stand der Planung, insbesondere zum Streckenverlauf ist und welche neuen Erkenntnisse zu alternativen Planungen es im Zusammenhang mit der Maßnahme gibt,
2. zu welchen Einschätzungen das Umweltamt im Rahmen des Scoping-Verfahrens gekommen ist
3. welche Umwelt- und Klimagutachten zwischenzeitlich durchgeführt wurden und diese offenzulegen,
4. wie die weitere Vorgehensweise in Bezug auf das Planfeststellungsverfahren angedacht ist (letzter Stand war: Beginn im Juli 2021).

Wiesbaden, 07.09.2021

gez. Nina Schild  
Umweltpolitische Sprecherin

i.A. Julia Seidel  
Fraktionsreferentin